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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 守屋 紀忠 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 瀬戸 亨一

№１０第２５２６回 例会 令和３年１２月１６日

■司会:布川 史明 ■点鐘：守屋 紀忠

・12月23日：休会 ・12月30日：休会 ・1月6日：通常例会・新年会・理事会 ・1月13日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（２名

２５２６回 16(13) １３ 86.67％ － － 原、太田さん

)２５２４回 16(13) ６ 46.15％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

2021年度第55期総会

日 時：12月16日(木)18:00~

場 所：大磯プリンスホテル高砂

例会/総会後懇親会

◇出席報告 石山智司委員

◇会長報告 守屋紀忠会長

新聞記事紹介：朝日新聞：サザエさんをさがして

のコラム：覆った回転テーブル日本発祥説：

大磯プリンスホテル、滄浪閣で使っている中華料

理の回転テーブルは世界で初めて1932年日本の東京

雅叙園が考案し､結婚式場で使われたとする定説が

あったが、東アジア近現代史専門の慶応大学･岩間

一弘教授が､回転テーブルは18世紀初頭、イギリス

で使われていて、その後アメリカで特許申請もされ

ていたという。だが岩間教授が新資料に巡り会い､

中国料理の文献や史料にあたるうち、100年前の中

国の医学雑誌に行き着いた。1915年発行の中華医学

雑誌創刊号にマレーシア･ペナン生まれの華人の医

師から中国料理を衛生的に食べるために回転テーブ

ルを考案した事が記述されているのを発見。名前は

「衛星食卓」であった。日本より15年ほど早く創ら

れたことになる。

RI第2780地区2024-2025年度

：ガバナー・ノミニー候補者告知の件

12月10日開催の地区指名委員会により、候補者が指

名されました。

（ささき たつろう）氏 名：佐々木 辰郎氏

生年月日：1946年11月10日(74歳)

職 業：ソフトウエアの製造

会社名：(株)エス・エフ・ティ

年 商：6億円

従業員：71名

事業所：大和市

ロータリー歴：1990年大和田園RC入会

クラブ会長、第6グループガバナー補佐、 地区研

修副委員長、公共イメージ委員長 地区クラブ奉

仕委員長

：ベネファクター、メジャードナー、米山財団寄付

功労者

栄区本郷台現住所：横浜市
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がある場合はRI細則第12条に基づき、対抗候補者

12月23日までにガバナー宛てに提クラブで決議し、

。出の事

私は指名委員会の一員として12月1河本親秀PDG：

0日の当委員会≡議長は秦野RCの佐野英之PDG＝の審

議に参加しました。2780地区ではPDG全員が指名委

員です。候補者は3名あり、当日出席の15名の委員

により、各候補者の経歴､人柄等が慎重に検討され、

無記名投票により最多投票を得た佐々木氏を決定し

ました。＝投票紙は保存されています。他の2名の

応募者の氏名は公表致しません＝

もし対抗候補者が出た場合は地区全クラブによる投

票で決めることになります＝過去に2回ほどありま

した＝

◇幹事報告 瀬戸亨一幹事

回覧：

1． につ2024-2025年度ガバナーノミニー候補者告知

いて：

2． のお願い：2022年決議審議会への決議案提出

締め切り2022年2月15日(火)､ガバナー､立法案検討

委員長宛

決議案提出方法の詳細、提出例添付

3． ：2021-22年度地区社会奉仕委員長会議

日 時：2022年2月10日(木)17:00~18:30

場 所：第一相澤ビル8階会議室

ハイライトよねやま261号4．

ロータリー文庫デジタル化済資料廃棄：5．

リアル図書館から電子図書館への移行準備に入り

ましたこと、及び文庫運営協力金が一人当たり300

円から200円に変更されたことに伴い､今のリアル図

書館を縮小又は移転することになり、保存すべき重

要資料を除き、デジタル化し、公開した資料は最

終的に廃棄します。

2022-23実施年度向け第2回地区補助金説明会／6．

の案内補助金セミナー

日 時：2022年1月29日(土)

場 所：第一相澤ビル6階会議室

出席者：出席義務者会長エレクト＋1名≡

瀬戸さん守屋会長出席予定

奉仕デｰについて：7．

多様な人々との出会いとつながりテーマ：

ｰ奉仕の原点に戻るｰ

日時：2022年2月5日(土)12:30より登録

場所：平塚ラスカホール

大磯は二宮クラブのお手伝いで何名かは早くから

出席お願いします。担当後刻決定。

13:00~13:20合同例会：

13:30~15:00第1部：講 演

講師：太田幸夫デザインアソシエーツ

代表 太田幸夫氏

≡東京オリンピックのヒストグラム作者＝

質疑応答 アンケート

第2部：講 演

講 師：ボーカル手話パフォーマー

HANDSIGN

＝歌･ダンス･手話を総合し新しいパフォーマンス

･スタイルを確立したパイオニア＝

終 了：16:15

ウガンダJEDOVCのディクソン氏から近況報告の8．

：コロナ感染対策の状況について≡手洗いの徹手紙

底、石けんの確保等学校 衛生管理態勢の強化など､

写真入りで説明。

9． 2022年1月~6月分165,000円お願いし年会費納入

ます。期限：2022年1月末。

10． 11ページに第8グループ･クガバナー月信12月号

ラブ紹介として が掲載されていま大磯クラブの紹介

す。

◇委員会報告：

私は今期、地区国際奉仕員に任命新宅文雄さん：

されています。ご存じのように地区奉仕委員会には

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕があり

ます。国際奉仕では何をやるの？､大磯ではたまた

まウガンダのトイレ建設プロジェクトをやっていま

すが、これは財団関係なんですね。先日の委員会で

国際奉仕は何でも外国でやるんではなくて日本にい

ても国際奉仕は出来る。大和や埼玉県、群馬県の蕨

でもそうですが､外国人がいっぱい来ていまして､非

常に問題があるそうです。難民などが来ていて、そ

ういう人達に何か援助できる方法があるであろう、

自治体は無論ですがロータリーでも何か方法がある

だろうと言う事を頻りにいっていましたので、報告

します。

＝例会終了点鐘：守屋会長＝
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クラブ年次総会
司会：瀬戸幹事

全会員16名中13名で総会は成立。出席者：

クラブ細則により守屋会長議 長：

議 事：

次年度理事、役員の選挙：1．

11月4日の理事会にて承認された名簿：

理事：

会長： 瀬戸 亨一

会長エレクト： 石山 智司

奉仕活動委員長：田中 敏治

財団委員長： 布川 史明

無任所： 河本 親秀

無任所： 新宅 文雄

幹事： 鈴木 美乃

会計： 大藤 勉

直前会長： 守屋 紀忠

役員：

会長： 瀬戸 亨一

会長エレクト：石山 智司

幹事： 鈴木 美乃

副幹事： 新宅 文雄

会計： 大藤 勉

ＳＡＡ： 桜川 誠

副ＳＡＡ： 布川 史明

上記承認の拍手で決定

年次総会終了

懇 親 会
司会 布川史明SAA

開会挨拶：守屋会長

令和2年も3年もコロナで明け暮れしました。今年

はやっと現在落ち着いて来ましたが、オミクロン株

という新種が現れて来年もコロナに明け暮れするの

かなと感じていますが、皆様と共に健康には気をつ

けて来年を送りたいと思います。

乾杯の挨拶：河本親秀さん

今年は大磯RCにとって波瀾万丈の年でした。コロ

ナに明け、緊急事態宣言で例会中止、やっと例会が

出来るようになったら7月から会場のプリンスホテ

ルさんがオリンピック村になり、オリンピックが終

わったら､今度はコロナの蔓延で会場閉鎖になり､こ

の間初めてズーム例会を経験しました。

今までなかったことを沢山経験しました。

しかし年末、こうして皆元気で集まることが出来ま

した。

今日は13名の出席ですが、今期初めての出席人数で､

嬉しい限りです。

個人的にもコロナの閉塞感で体も気持ちもくさくさ

していますが、ここに出席できて、皆さんとお目に

かかれ、話が出来て元気を頂き嬉しいです。

それでは来年がもっと良い年になりますように乾

杯したいと思います。

大磯ロータリークラブの益々の発展を願って

“乾 杯！！”

（拍手！）

美味しい食事と楽しい会話が弾み、桜井さんと、

鈴木さんのコンビでビンゴゲームが始まり、大盛り

上がり。

事務局が苦心して購入した賞品を各人が選び取って、

久々の楽しい懇親会でありました。

以 上


